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Aos dezoito dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, às nove e 
trinta horas, na sala dos Conselhos Superiores, teve início a 4ª Reunião Ordinária 
do Conselho Universitário - CONSUN, tendo como pautas: I) Homologação da 
Resolução nº 76, de 05 de setembro de 2013 que “homologa ‘ad referendum’ as 
eleições realizadas no dia 29 de agosto de 2013 para os cargos de diretores de 
Institutos, diretor de Campus e Coordenadores de Cursos”;II) Homologação da 
Resolução nº 148 de 02 de setembro de 2013 que “aprova ‘ad referendum’ a 
execução de projeto denominado “Desenvolvimento Sustentável com fomento à 
avicultura familiar nos municípios polos de Barcarena e Terra Alta, no Estado do 
Pará” com recursos oriundos da Superintendência de Desenvolvimento da 
Amazônia – SUDAM”. Estiveram presentes os Docentes: Prof. Paulo de Jesus 
Santos, substituindo o Prof. Sueo Numazawa, Presidente do Consun; Prof. Kedson 
Raul de Souza Lima, Pró-Reitor de Administração e Finanças; Prof. Marcos André 
Piedade Gama, substituindo o Prof. Djacy Barbosa Ribeiro, Pró-Reitor de Extensão; 
Prof. Marcel do Nascimento Botelho, Pró-Reitor de Ensino; Profª. Izildinha de Souza 
Miranda, Pró-Reitora de Pesquisa e Desenvolvimento Tecnológico; Prof. Rodrigo 
Silva do Vale, substituindo o Prof. Manoel Sebastião Pereira de Carvalho, Pró-Reitor 
de Assuntos Estudantis; Prof. Marcos Antonio dos Santos, substituindo o Prof. 
Antonio Cordeiro de Santana, Pró-Reitor de Planejamento e Desenvolvimento 
Institucional; Prof. Antonio José Figueiredo Moreira, Diretor do Instituto de Ciências 
Agrárias; Prof. Paulo Jorge de Oliveira, Diretor do Instituto Socioambiental e de 
Recursos Hídricos; Prof. Cristian Faturi, Diretor do Instituto de Saúde e Produção 
Animal; Profª. Heliana Brasil, Coordenadora Pró-Tempore do Curso de Graduação 
em Agronomia; Prof. Andréa Maria Góes Negrão, substituindo a Profª. Ana Silvia 
Sardinha Ribeiro, Coordenadora do Curso de Graduação em Medicina Veterinária; 
Profª Janaína de Cássia Braga Arruda, Coordenadora Pró-Tempore do Curso de 
Graduação em Zootecnia; Prof. Jefferson Penafort, substituindo a Profª. Kátia 
Cristina de Araújo Silva, Coordenadora do Curso de Graduação em Engenharia de 
Pesca; Prof. Eduardo Saraiva da Rocha, Coordenador do Curso de Graduação em 
Engenharia Florestal; Prof. João Almiro, Coordenador do Curso de Graduação em 
Engenharia Cartográfica e de Agrimensura; Prof. Francisco de Assis Oliveira, 
Coordenador do Curso de Mestrado e Doutorado em Ciências Florestais; Prof. 
Aníbal Coutinho do Rego, substituindo o Prof. Luiz Fernando de Souza Rodrigues, 
Coordenador do Curso de Mestrado em Saúde e Produção Animal na Amazônia; 
Prof. Reginaldo Alves Buselli, Coordenador do Curso de Mestrado em Biotecnologia 
Aplicada à Agropecuária. Os Técnico-Administrativos: Antônio Jaime Pamplona 
Rodrigues; Cristina do Socorro Lemos Bentes; Donato de Jesus Sarmento Filho; 
Fátima Damasceno Barros; Isaias Ferreira da Costa; Ivanildo Melo Reis; Maria do 
Socorro Bentes do Nascimento; Merabe Carvalho Ferreira da Gama; Nilma do 
Socorro de Souza Aires; Nonato Camarinha Rodrigues; Paulo Cezar de Moraes 
Alves; Rane do Socorro Siqueira; Suely Nazaré Furtado França; Valdo Alcântara 
Gomes; Manuel de Deus Santiago Monteiro; Raimundo Mota Paz.  Os Discentes: 
Camila Casseb; Larissa de Carvalho Lima. Iniciada a reunião, O Prof. Paulo 
Santos cumprimentou a todos e colocou a primeira pauta que tratava da 
homologação da resolução nº 76, de 05 de setembro de 2013 que homologou “ad 
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referendum” as eleições realizadas no dia 29 de agosto de 2013, para os cargos de 
diretores de Institutos, Diretor de Campus e Coordenadores de Curso. Após lida 
pelo Prof. Paulo Santos, a mesma foi aprovada por unanimidade. A segunda pauta 
que tratava da homologação da resolução nº 148 de 02 de setembro de 2013, que 
aprovou “ad referendum” a execução de projeto denominado “Desenvolvimento 
Sustentável com fomento à avicultura familiar nos municípios polos de Barcarena e 
Terra Alta, no Estado do Pará”. Foi explicado que a resolução de que trata a 
segunda pauta, foi aprovada no Conselho de Ensino Pesquisa e Extensão - 
CONSEPE, porém, pelo teor do assunto da resolução, esta deveria ser aprovada 
pelo Conselho Universitário, por isso estava sendo solicitada sua homologação no 
referido Conselho. O Prof. Kedson Lima, propôs então que a resolução do 
CONSEPE fosse revogada e que o Consun aprovasse nova resolução. Em seguida, 
o Prof. Paulo Jorge se manifestou questionando o teor do documento que geraria a 
resolução, uma vez que, segundo ele, a maioria dos conselheiros não tinha 
conhecimento do projeto. Para ajudar no esclarecimento do processo, a professora 
Izildinha, pediu o processo ao presidente do conselho e procurou apresentar as 
principais informações. Contribuindo para dirimir as dúvidas, o Prof. Kedson 
informou que o valor do repasse da Sudam para o referido processo foi de 1,5 
milhão. O prof. João Almiro se pronunciou solicitando que esses processos sejam 
mais organizados a partir das próximas reuniões. Após a discussão, o Prof. Kedson 
explicou que era necessário manter um fluxo e, no momento precisaria se decidir 
sobre algo que já estava acontecendo, isto é, o recurso já havia sido liberado, pois a 
SUDAM já havia analisado o projeto e constatado o mérito do mesmo, sendo que o 
que estava sendo decidido no Conselho era se o projeto seria executado ou se o 
dinheiro seria devolvido. O conselheiro Paulo Cezar acrescentou que a legalidade 
da transferência dependia dessa aprovação do Conselho. Encerrada a discussão, a 
pauta foi posta em votação e aprovada com 17 (dezessete) votos favoráveis, 03 
(três) contrários e 05 (cinco) abstenções. Em seguida, o Prof. Kedson solicitou 
inclusão de pauta, uma vez que a solicitação já havia sido encaminhada à 
Secretaria dos Conselhos. A pauta tratava da validação de documentação via 
módulo SIPAC/UFRA. Foi explicado que o sistema não estava funcionando como 
deveria, uma vez que grande parte de suas funcionalidades estavam sendo 
negligenciadas. Foi solicitado pelos conselheiros que houvesse uma nova 
convocação para treinamento no sistema. Posta em votação a pauta foi aprovada 
por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Prof. Paulo de Jesus Santos 
agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, e eu, Aerlen Clíssia Freitas da 
Silva, lavrei a presente ata, que depois de lida, será submetida à votação pelos 
membros presentes na reunião subsequente. 

 

 
 


